

Knittlingen



An
die Knittlinger Vereine

Knittlingen, 25.05.2021

Corona-Virus-Hilfs-Fonds für Knittlinger Vereine und Organisationen

Aufruf an die Vereine und Organisationen der Stadt Knittlingen einen corona-bedingten Liquiditätsengpass im Jahr 2021 zu melden und im Falle einer unverschuldeten finanziellen Notlage einen Zuschussantrag zu stellen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Sitzung am 23.11.2020 hat der Gemeinderat der Stadt Knittlingen beschlossen einen Corona-Virus-Hilfs-Fonds einzurichten. Gleichzeitig hat der Gemeinderat die Verwaltung beauftragt, die örtlichen Vereine und Organisationen anzuschreiben und bittet die Vereine um Darlegung ihrer aktuellen finanziellen (Not-) Lage. Im Falle eines corona-bedingten Liquiditätsengpasses bietet die Stadt Knittlingen ihren Vereinen und Organisationen eine unbürokratische Hilfe in Form einer Zuschussgewährung an.

Die Corona-Virus-Pandemie wird auch im Laufe des Jahres 2021 das Vereinsleben weiter beeinträchtigen. Die Knittlinger Vereine und Organisationen sind auf Einnahmen aus Festen, Auftritten und Veranstaltungen angewiesen. Und die meisten dieser Veranstaltungen sind bereits und werden der Pandemie noch zum Opfer fallen, was Einnahmeausfälle zur Folge hat.

Die Stadt Knittlingen stellt auch in diesem Jahr 20.000 EUR an finanziellen Hilfen zur Verfügung.

Die Stadt Knittlingen bittet die Vereine und Organisationen darum, ihr den jeweiligen finanziellen Engpass und den beantragten Zuschuss auf beigefügtem Vordruck zu melden. An Hand der eingereichten Meldungen wird der Gemeinderat bzw. der Sozial- und Kulturausschuss über die Zuschussgewährung entscheiden.

Bitte reichen Sie den Meldevordruck

bis zum **25. Juni 2021**

bei der

Stadt Knittlingen, Markstraße 19, 75438 Knittlingen

oder per E-Mail

roland.dieterich@knittlingen.de

ein.

Der Meldevordruck kann auch auf der Homepage der Stadt Knittlingen

www.knittlingen.de

heruntergeladen werden.

Sollten Sie Fragen haben, können Sie sich gerne an Herrn Dieterich unter der Telefonnummer 07043/373-21 wenden.

Mit freundlichen Grüßen



Heinz-Peter Hopp

Bürgermeister